

2015 yılında Türkiye'de bulunan Alman Askeriyesi

Deutsche Bundeswehr in der Türkei 2015

German forces in Turkey in 2015



Türkiye'de bulunan Alman askerlerinin rozetleri-
Abzeichen der deutschen Soldaten in der Türkei
German insignia of the soldiers in Turkey

Çanakkale Savaşından tam 100 yıl sonra Alman Askerler yine Türkiye'de. Almanya ve Türkiye Askeri Savunma Örgütü Nato'nun üyeleridir. Nato'nun amacı ise silahlı saldırılara karşı ortak savunmadır.

Nato antlaşmasının 5. Maddesi:

"Antlaşmaya dahil olan her ülke, silahlı saldırıya uğramış üye ülkelerin savunmasından sorumlu tutulmakta, olası bir tehdide karşı ortak hareket etmek ve her saldırıya tarafına yapılmış olarak sayması gerekmektedir."

2012 yılından bu yana Türkiye Suriye'deki karmaşığın tehdidi altındadır. Türkiye bu yüzden Almanya'dan ve diğer ülkelere destek istemiştir. Şu an Türkiye'de 350 asker bulunmaktadır ve iki patriyot füze sistemi yerleştirilmiştir. Almanların Askeri birliği Kahramanmaraş'ta bulunmaktadır. Bu şehir Suriye sınırlarına 100 km yakındadır. Almanya'da ve Türkiye'de bu sisteme karşı gelen birçok insan vardır.

100 Jahre nach der Schlacht von Canakkale sind wieder deutsche Soldaten in der Türkei. Deutschland und die Türkei sind jetzt Partner im Nordatlantikpakt NATO. Ziel der NATO ist der gegenseitige Schutz vor bewaffneten Angriffen.

Artikel 5 des Nato-Vertrages: „Die vertragschließenden Staaten sind darüber einig, dass ein bewaffneter Angriff gegen einen oder mehrere von ihnen als ein Angriff gegen sie alle betrachtet werden wird (...).“

Seit 2012 wird die Türkei durch die Kämpfe in Syrien bedroht. Die türkische Regierung bat deshalb Deutschland und andere Staaten um Unterstützung. Zur Zeit sind 350 deutsche Soldaten mit 2 Patriot-Raketeneinheiten in der Türkei stationiert. Der Einsatz hat den Namen „Active Fence Turkey“. Die Deutschen haben ihren Stützpunkt in Kahramanmaras. Die Stadt liegt 100 km nördlich der syrischen Grenze. Nicht alle Menschen in Deutschland und der Türkei sind mit der Stationierung der Raketen einverstanden.

100 years after the Battle of Canakkale there are once again German soldiers in Turkey. Both countries are now part of the NATO. NATO's goal is the protection of all partners against aggression.

Article 5 of the NATO: "The concerned countries agree that armed aggression against one or more of the same is an act of aggression against all."

Since 2012, Turkey is under danger through the aggression within Syria. Because of this Turkey has asked Germany for support. At the moment, 350 German soldiers with two Patriot rocket systems are stationed in Turkey. Headquarters are in Kahramanmaras. This city is 100km from the Syrian border.

Not all citizens of Germany and Turkey agree with this measure.



Patriyot füze sisteminin kart postali.
Postkarten der deutschen Patriot-Raketeneinheiten in der Türkei
Postcards of the Patriot rocket unit in Turkey

